



Actualizado el Lunes, 7 de Septiembre de 2015, a las 3:05 horas

AGAETE ARTENARA ARUCAS FIRGAS GÁLDAR LA ALDEA MANCOMUNIDAD MOYA
SANTA Mª DE GUÍA TEROR VALLESECO OTRAS LOCALIDADES

Buscar

Portada / Medio Ambiente /

El Gobierno de Canarias crea el BIOCAN, una plataforma para la divulgación de la biodiversidad del Archipiélago

## El Gobierno de Canarias crea el BIOCAN, una plataforma para la divulgación de la biodiversidad del Archipiélago

JUEVES, 03 SEPTIEMBRE 2015

¡ESCRIBE EL PRIMER

INFONORTEDIGITAL

00:00

**COMENTARIO!** 

Infonortedigital usa cookies propias y de terceros. Se considera aceptado su uso al continuar navegando por nuestra web. Para más información visita nuestra <u>Política de Cookies.</u>

Etiquetado como

Medio Ambiente,

Canarias

Valora este artículo

votos)



de Canarias ha encomendado a la empresa pública Grafcan la puesta en marcha del Banco del Inventario Natural de Canarias (BIOCAN) y la aplicación informática CENTINELA para la divulgación de la biodiversidad de Canarias.

Esta base de datos, que se acompañará de una aplicación informática, aglutinará la información sobre las especies protegidas del Archipiélago, incluyendo datos relevantes sobre su distribución geográfica, el tamaño de las poblaciones, su evolución y tendencia, el estado de conservación, así como documentación relativa a planes de recuperación y

conservación, programas de seguimiento o estudios.

La plataforma web BIOCAN y la aplicación CENTINELA facilitarán el acceso libre y gratuito a las bases de datos de especies y contribuirá de forma directa a la divulgación de la biodiversidad de las Islas facilitando, además, la interoperatividad con otras bases de datos como el Inventario Español del Patrimonio Natural y de la Biodiversidad.

La plataforma se alimentará con la información aportada por el Banco de Datos de Biodiversidad de Canarias que, desde su entrada en funcionamiento en 1999, viene registrando la información disponible sobre las especies silvestres del Archipiélago, con especial atención a las especies amenazadas.

Grafcan será la encargada de desarrollar la plataforma en la que cada dato quedará vinculado con su referencia territorial. En este sentido, cabe recordar que esta empresa pública dependiente de la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias gestiona el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN), que permite disponer de un conocimiento preciso, objetivo y actualizado del territorio de las Islas. Es, por tanto, un instrumento estratégico para la planificación, gestión y análisis de actuaciones con influencia territorial.

Por otro lado, al incorporar a esta base de datos información detallada sobre especies protegidas, el Gobierno de Canarias está dando respuesta a una de las demandas planteadas por la Unión Europea en la normativa vigente sobre los espacios Natura 2000.

Tweet	
-------	--